

■ 6月の活動報告

■ 観光連盟 定時総会

令和5年6月23日（金）、壱岐の島中ホールにおいて、一般社団法人壱岐市観光連盟令和5年度定時総会が開催されました。昨年度までは新型コロナウイルス感染症の影響もあり、来賓のご招待を自粛しておりましたが、今回は壱岐市長をはじめ、壱岐市議会議長、壱岐振興局長にもご臨席を賜っての開催となりました。

新規加入会員の報告にはじまり、令和4年度の事業報告ならびに決算報告などの議案審議が行われ、すべての議案が承認可決されました。また、新たに7名の理事にご就任いただいた新体制による理事会では、下条正文理事が代表理事会長に就任され、副会長には、平尾敬子理事、山内武志理事、紐本英宣理事、専務理事には、塚本和広理事（壱岐市企画振興部長）がそれぞれ就任されました。

総会の最後には、長きにわたり会長を務めていただいた長嶋立身様に感謝の意を込めて花束が贈られました。



■ 就任挨拶

令和5年6月23日（金）の観光連盟定時総会において、壱岐市観光連盟の会長に就任いたしました、下条正文です。

壱岐市観光連盟では平成25年～26年、29年～令和5年現在まで理事を、令和元年～令和4年まで副会長として役員を務め、今年度から会長を拝命することとなりました。

今年度は組織の体制強化と、会員の皆様並びに関係機関と協力をしながら、事業計画に沿って各事業を進めていきたいと考えております。

誠に微力ではございますが、壱岐島の観光発展のため誠心誠意取り組む所存でございますので、今後とも格別のご指導とご厚誼を賜りますようお願い申し上げます。



■ 退任挨拶

令和5年6月23日（金）をもちまして、壱岐市観光連盟会長を退任いたしました。長崎県、長崎県観光連盟には多大なご支援を賜り、また会員の皆様方には13年7ヶ月の長期にわたりご協力を賜りましたことに、衷心より厚く御礼申し上げます。

今後、新会長のもと更なる発展がなされるものと確信いたしております。

会員の皆様方の益々のご健勝、ご活躍をご祈念申し上げます。



■ ツール・ド・壱岐島2023

6月4日（日）に「ツール・ド・壱岐島」を開催いたしました。壱岐市市制施行20周年・35回記念大会として、ゲスト選手に三浦恭資選手・Beki氏をお呼びし、50kmを走って頂きました。410名のお申し込みがあり、367名が完走。盛況のうちに大会を終了する事が出来ました。

ご協力いただきました関係者の皆様、沿道での応援、交通規制へのご理解、ご協力に御礼をいただきましたこと感謝申し上げます。

今後も本イベントを通して、壱岐への誘客の活性化に繋がれるよう、より一層励んで参ります。

